



Masterhacks - La aplicación de mensajería instantánea Telegram, ha implementado una ampliación en la cantidad de usuarios de sus grupos.

De este modo, ahora se puede tener hasta 10 mil miembros, además de haber modificado las capacidades de configuración de los privilegios de administrador para la gestión de los grupos.

Esto en la actualización a la versión 4.1 de la app, que habilitó una función de búsqueda de usuarios concretos dentro de los grupos, con un botón en la esquina superior derecha de la pantalla, denominado «información de grupo».

Con esto, los administradores pueden seleccionar a otros usuarios para que puedan asumir roles de administración, con la posibilidad de borrar mensajes, cambiar información del grupo, banear a otros usuarios o añadir más administradores.

De igual forma, los administradores podrán fijar de forma individual las restricciones de cada usuario, con un menú, en el que se puede permitir o denegar a un participante que lea o envíe mensajes.

Asimismo, Telegram habilitó un histórico de cambios en la configuración del grupo, en el que se pueden ver todos los cambios realizados, así como el nombre del administrador responsable de dichos cambios.